
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO
ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 13 DE FEVEREIRO DE 2023.

Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e quinze minutos, pela
plataforma  zoom,  reuniram-se  representantes  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do
Adolescente  –  CMDCA-Rio,  com  a  presença  dos  conselheiros,  titulares  e  suplentes,  e  demais
participantes, para tratar dos seguintes assuntos: 1-Aprovação da ata da Assembleia de 16/01/2023; 2-
Deliberação do Relatório de Gestão 2022 – FMADCA; 3-Deliberação de alteração do GT Eleição CT;
4-Deliberação do Edital da Eleição CT; 5-Deliberação de Registros; 6-Informes das Comissões e
GTs;  7-Informes  Gerais.  O  presidente  Carlos  Laudelino  deu  início  à  assembleia,  agradecendo  a
participação dos presentes, com a leitura da pauta. 1-Aprovação da ata da Assembleia de 16/01/2023:
colocada em votação,  foi  aprovada por  unanimidade.  2-Deliberação do Relatório de Gestão 2022 –
FMADCA:  apresentado pela Assessoria de Captação de Recursos e Gestão dos Fundos da Secretaria
Municipal de Assistência Social, que falou sobre a execução orçamentária e financeira de 2022; as fontes
de possíveis doações; a movimentação bancária. Saldo em janeiro de 2022 = R$ 15.119.173,33 e saldo de
dezembro de 2022: 17.497.531,00. Além de apresentar entradas, saídas e rendimentos no ano de 2022 do
FMADCA – Fundo Municipal para Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente. A Conselheira
Sandra Marques, coordenadora da Comissão de Orçamento, assinalou que desse valor  total,  existiam
recursos  comprometidos.  A  partir  de  2023,  a  proposta  seria  realizar  apresentação  trimestral  sobre  o
aspecto financeiro, uma vez que o orçamentário seria com outro setor e explicaram as diferenças entre
orçamento,  empenhado,  liquidado,  pago  e  restos  a  pagar.  O  Ministério  Público  solicitou  envio  da
apresentação (anexo 1).  Após explanações,  o relatório  de gestão 2022 do FMADCA foi  aprovado por
unanimidade, com posterior publicação do parecer favorável. 3-Deliberação de alteração do GT Eleição
CT: foi feita a leitura da deliberação com a substituição da GASCO pelo Centro Educacional Anne Sullivan
–  Instituto  Anne  Sullivan,  sendo  aprovada  por  unanimidade.  4-Deliberação  Edital  da  Eleição CT:  a
conselheira Patrícia Coda informou que a Comissão Eleitoral vinha se reunindo desde setembro de 2022
com  a  premissa  do  diálogo,  da  transparência  e  de  mitigar  eventuais  problemas.  Ressaltou  que  isto
dependia  de  muitos  atores:  Ministério  Público,  Tribunal  Regional  Eleitoral,  Conselho  Consultivo  e
Municipalidade. No site do CMDCA estavam informações sobre o processo eleitoral, com um informativo
específico. Alguns obstáculos como processo.rio (inscrições de forma online); mudança de secretariado e
a não  existência  de  processo  físico  (inscrições  em papel)  –  a  publicação  do  edital  dependia  dessas
decisões com o poder público, que solicitara mais quinze dias de prazo. A conselheira reforçou que o edital
estava  dentro  do  prazo  estabelecido  legalmente.  Após  explanações  sobre  isenção  de  documentos  e
conferência de experiência dos trabalhos realizados, falou-se da reunião com a 1ª Promotoria de Justiça
de Tutela Coletiva da Infância e da Juventude, em 23 de fevereiro de 2023. 5-Deliberação de Registros:
após a leitura, foi aprovada por unanimidade. O presidente Carlos Laudelino informou sobre o adiamento
da regularidade anual até dezembro do corrente ano. 6-Informes das Comissões e GTs: a) Comissão de
Comunicação: ações no carnaval; informativo sobre eleições de conselheiros tutelares; uso do mascote
do CMDCA; ações de divulgação do FMADCA  b)Comissão de Políticas Públicas:  mapeamento das
deliberações de planos anteriores, revisão do Plano de Convivência Familiar e Comunitária; reunião sobre
guarda  subsidiada  com  Dra.  Eufrásia  de  Souza;  Grupos  de  Trabalho  em  andamento.  Ações  de
fortalecimento  dos  adolescentes  na  Conferência  Estadual  com vistas  ao  Comitê  de  Participação  dos
Adolescentes  –  CPA.  c)Comissão  de  Garantia  de  Direitos:  análises  de  processos  de  registro  e
prorrogação da regularidade anual. d)Comissão de Orçamento: transparência do Fundo e emprenho para
um novo chamamento público.  7-Informes Gerais: Escola de Musicoterapia da UFRJ ofereceu serviços
para crianças e apresentação em uma assembleia sobre as atividades; bloco de carnaval da São Martinho.
Não havendo mais assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às 16h05 e a ata segue assinada pelo
Presidente e pelas Primeira e Segunda Secretárias, em 13 de fevereiro de 2023.

______________________________
Carlos Roberto Laudelino

Presidente
______________________________

Patrícia Coda Muniz Barbieri
Primeira Secretária

______________________________
Cláudia Valéria Alves Afonso

Segunda Secretária
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